

# AGROTRACTOR TARANCÓN SE UNE A LA RED DE SAME DEUTZ-FAHR IBÉRICA



El pasado 14 de junio, alrededor de 500 invitados fueron los testigos de la inauguración del nuevo concesionario Agrotractor Tarancón, perteneciente a la red oficial de Same Deutz-Fahr Ibérica.



Personal de la concesión y representantes de SDF Ibérica brindaron por un futuro lleno de éxitos en conjunto.

**SERGIO MENDIETA**  
TARANCÓN (CUENCA)

Situado en Tarancón (Cuenca), su ámbito de actuación alcanza determinadas zonas en las provincias de Cuenca, Madrid, Toledo y Guadalajara. Para dar apoyo al nuevo proyecto, al acto acudieron varios miembros del equipo de Same Deutz-Fahr Ibérica, entre ellos el Director General, Javier Seisdedos.

La nueva concesión quedó formalmente inaugurada tras las palabras de agradecimiento por la asistencia a todos los presentes de Adolfo Panadero, Gerente de Agrotractor Tarancón, y de Javier Seisdedos, que destacó la importancia de contar con un nuevo socio, con un gran valor en el servicio posventa y un profundo conocimiento del sector de la maquinaria agrícola en la zona.

Agrotractor Tarancón asume la responsabilidad, en función de

la zona asignada, de las marcas Same, Deutz-Fahr y Lamborghini, permitiéndoles ofrecer la gama completa de productos del Grupo SDF para cada tipo de cliente. Junto a la venta de maquinaria, la concesión se convierte en punto oficial de servicio y de venta de recambios originales SDF.



El recambio constituye una herramienta esencial para el desarrollo del negocio.



## ADOLFO PANADERO

*Gerente de Agrotactor*

# “Nos incorporamos con gran ilusión”

### ¿Cuándo comenzó Agrotactor su andadura, y como ha ido evolucionando con los años?

Agrotactor inicia su actividad en 1979, empezando a distribuir maquinaria agrícola en una zona mucho más pequeña lógicamente, puesto que en esa época, en los años 80, había mucho más mercado que en la actualidad. Los mercados actualmente, y desde hace unos años, están en continuo descenso. Esto resulta lógico, pues la maquinaria que distribuimos hoy en día a la que distribuíamos en los años 80 –con mucha menos maquinaria se cubre el territorio como tal– y de ahí viene el desacople de las marcas en cuanto a zonas de distribución se refiere.

Agrotactor ha distribuido a lo largo de los años distintas marcas, y ahora nos incorporamos con gran ilusión al Grupo Same Deutz-Fahr, una empresa reconocida mundialmente y con un gran potencial.

### ¿Qué aspectos fueron determinantes a la hora de decidir que marca querían comercializar?

Como he comentado, el Grupo Same Deutz-Fahr es una marca de reconocido prestigio, con un producto que el agricultor valora y que para la zona cerealista, una de las principales en nuestro ámbito de distribución, resulta ideal al disponer de

una completa gama de tractores de la prestigiosa marca Deutz-Fahr con transmisiones continuas TTV. Para productos especiales, como viña, nos ofrece la completa gama de tractores especiales para el viñedo en la marca Same. Y también tienen tractores de bajo perfil para la zona de olivar de la Alcarria, y tractores más económicos ideales para trabajos de ganadería. Por tanto, tiene una gama de productos muy extensa: cosechadoras, empacadoras, vendimiadoras y una completa gama de tractores.

**Por tanto, ¿para ustedes ha sido decisivo que se trate**



Medio centenar de profesionales de la zona acudieron a la presentación.

### de una gama que ofrece la denominada **full line**?

Por supuesto. Con esta familia de producto, cualquier agricultor que llega a Agrotractor va a encontrar cubiertas las necesidades que tiene en su explotación. Tras un periodo de conversaciones llegamos a un acuerdo con SDF, y cubrimos parte de Cuenca, una parte de Guadalajara, Madrid, y una parte importante de Toledo. Se trata por tanto una zona bastante amplia e importante que nos permite continuar en el sector sin necesidad de reestructurar la empresa. Porque actualmente hay dos opciones claras: o te reestructuras y te quedas en una zona relativamente cómoda, o cierras el negocio. Si no, hay que ir a buscar unas zonas

más amplias, y dar servicio a través de talleres.

### Respecto al servicio que ofrecen a sus clientes, ¿Cómo piensan estructurarlo?

Actualmente tenemos 15 empleados, un taller propio en Villacañas (Toledo) y también pasan a depender de Agrotractor los dos concesionarios que tenía el Grupo Same Deutz-Fahr –Taller Agro Industrial Cabeza, en Mora (Toledo), y Auto Agrícola La Torre, en La Torre de Esteban Hambrán (Toledo)–. Así que tenemos tres puntos en la provincia de Toledo, otro en Tarancón y otro en Cuenca. De esta manera procuramos que las distancias entre un taller y otro nunca sean superiores a 80 km, y así el cliente puede

decidir cual resulta el más conveniente.

Estos son los objetivos de Agrotractor, además de tratar de seguir ampliando el negocio, puesto que detrás de mí vienen mis hijos. Mi hija es actualmente quien lleva la responsabilidad de administración de la empresa y mi hijo se encarga de las compras y ventas, es decir, la comercialización. Yo actualmente ocupo la gerencia, pero tengo la intención de ir pasando el testigo poco a poco a las nuevas generaciones.

### Por tanto, se trata de una inversión de futuro de cara a que ellos puedan ampliar el negocio y crecer como empresa...

Efectivamente, las negociaciones han ido en ese sentido, y hemos pensado que a ambas partes nos resultaba sumamente interesante. Para ellos, el poder disponer de un conocido concesionario que les permitiera cubrir las zonas que pretendían, y a nosotros nos venía bien cubrir esta zona, al movernos en distancias cortas no superiores a 80 km, con una inmejorable gama de producto. ■



# www.SDF Ocasión

Maquinaria de Ocasión de la Red de SAME DEUTZ-FAHR

[www.sdfocasion.com](http://www.sdfocasion.com)

Maquinaria de Ocasión de la Red Oficial de Concesionarios de SAME, DEUTZ-FAHR y LAMBORGHINI en una misma página web.

¡Más de 600 máquinas actualizadas diariamente entre las que podrá encontrar la oferta más interesante!